

publicada en la edición del 8 de febrero, respecto al proyecto “Pinta tu mundo, cuida tu mente”, en el cual participaron adolescentes del Centro de Salud Familiar Los Volcanes, quienes a través de la pintura de murales lograron un notable mejoramiento de su situación sicosocial.

Esta novedosa iniciativa contó también con financiamiento y colaboración del Rotary Club Chillán Oriente, entre cuyos socios se encuentran destacados artistas locales, tales como Carlos Abarzúa y Julio Utreras, quienes participaron activamente en la organización del evento.

A nivel global, Rotary International es una organización con un fuerte compromiso con el servicio comunitario y la promoción de la paz, la salud y la educación. Por lo tanto, esta actividad, a la cual el club fue invitado a participar, se enmarca plenamente en sus principios y líneas de acción.

*Pablo Rodríguez González  
Presidente Rotary Club Chillán Oriente*

### **Embalse Diguillín**

Señor Director:

El nombre del proyecto “embalse Zapallar”, coincide con el nombre del tradicional balneario de la región de Valparaíso, “Zapallar”.

Por otra parte, el embalse Zapallar se va a emplazar en la cuenca del río “Diguillín”; y el nombre “Diguillín” -la palabra “Diguillín”- sí tiene identidad con el territorio provincial y con la región de Ñuble.

Cabe entonces preguntarnos ¿se podría, o se debería cambiar a “Diguillín” el nombre del embalse Zapallar? En mi opinión, un embalse es -en la práctica- un lago artificial emplazado en un territorio, y por tanto se convierte en un hito y un referente geográfico para todas las personas.

Entonces, cambiar el nombre a “embalse Diguillín”, podría ser un aporte potente a la identidad del territorio provincial y regional.

*Iván Vargas Sufán*